



Dogs of Gomorrah

Angry Death-Thrash-Black-Metal aus Bremen

Gegründet 2015

Mitglieder:

Säbel - Vocals (ex-Death Trip, ex-Stand or Fall)

Ben - Gitarre (ex-plosiv, ex-trem)

Schrank - Bass (ex-Profit and Murder, ex-Netherlord)

D.D. Metal - Drums (ex-Children of Riot, ex-44XES)

Ein angepisstes Gebelle und Gedresche beißt sich aus den Boxen!
Die vier Hunde haben ihre Ketten gesprengt, um euch die Ohren zu zerfetzen.

Das Rudel überzeugt durch facettenreichen, brutalen Metal, der die Einflüsse der einzelnen Persönlichkeiten widerspiegelt. Die auf prägnante Melodien und stimmige Songs abgerichteten Spürnasen kommen ganz ohne Alpha-Tier aus.

Dogs of Gomorrah legen Wert auf melodische, teils doomige, und auch mal thrashig-punkige Gitarrenparts, und teilweise sogar virtuos anmutenden Bass. Cleanesang gibt es hier nicht... dafür ordentlich was auf die Fresse. Ein rücksichtsloser Prügelknabe an der Dampfmaschine erzeugt ein heftiges Schlagzeuggewitter, hassgeladen und humorlos.

Textlich werden Horrorszenarien und die menschliche Dummheit sozialkritisch beschrien - ehrlich - roh - authentisch - skrupellos